
学校周辺の環境を見直し

て、安心・安全な通学路

を確保してほしい！

子ども達が参加しやすく、より

多くの子ども達に告知ができる

地域イベントを開催したい！！

子ども達を地域で見守るた

めに、日頃から心がけてい

るコミュニケーションは？

　分散会では、地域ごとに５つのグループに分かれ、小・中ＰＴＡと青少年委員、校長に

よるディスカッションを行いました。

　１グループ約20名で行い、取り戻しつつある日常や、未だに制限のある現状など様々

な意見を交換しました。

　講演会を受け、「自分の地域でどのように活かせるか」「よりよい地域づくりのために何

が出来るか」など共有、相談し、普段はあまりできない人数での話し合いにも思わず熱が

入り、あっという間に時間が過ぎた様子でした。

　子どもたちを学校・ＰＴＡ・地域（住区）をはじめとして、おやじの会やボランティア

など地域全体で見守り、「将来大人になった自分が、今度は子どもたちのための素晴らし

い地域づくりに携わることができる」、そんな社会を目指し、今私たちが出来ることをみ

んなで考えよう、行動しようと改めて約束し、実りある分散会となりました。

青少年委員会ＨＰ

目黒区青少年委員会の最新の情報は、右記

の二次元コードからご覧いただけます。

ぜひご訪問ください。


